

ABSTRAK

Yusril Ihza Mahendra, 1601292067. *Efektivitas Penggunaan Media Pop Up Book Berbasis HOTS Terhadap Hasil Belajar Bahasa Arab Materi Afrodul Usroh Kelas IV MI Nor Rahman Banjarmasin*. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi dan Pembimbing Akademik Dr. Fahmi Riady, S. Th.I,M.S.I. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Mahmudah, M.Pd. pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasri Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Hasil Belajar, Bahasa Arab, media Pop Up Book Berbasis HOTS.

Media pembelajaran adalah salah satu alat bantu guru dalam proses belajar mengajar, media pembelajaran merupakan salah satu faktor yang dapat meningkatkan efektivitas proses pembelajaran, hal ini disebabkan karena media memiliki peran dan fungsi strategis yang secara langsung maupun tidak langsung dapat mempengaruhi hasil belajar peserta didik dalam belajar. Penggunaan media *Pop Up Book* berbasis HOTS dalam pembelajaran bahasa arab merupakan salah satu alternative yang diharapkan dapat membantu terlaksananya proses pembelajaran yang dapat meningkatkan motivasi dan semangat belajar siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa melalui penggunaan media *Pop Up Book* berbasis HOTS pada mata pelajaran bahasa arab.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Metode yang digunakan adalah menggunakan desain penelitian *one group pretest-posttes*. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IV MI Nor Rahman Banjarmasin yang berjumlah 28 siswa dan pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan menggunakan soal pilihan ganda. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji N-Gain Score.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada peningkatan efektivitas belajar siswa setelah menggunakan media *Pop Up Book* berbasis HOTS dengan nilai rata-rata kelas sebesar 85,74. Berdasarkan pengujian menggunakan uji N-Gain Score telah diketahui bahwa nilai sebesar 0,6138 berada pada kategori sedang. Dari hasil tersebut dapat dikatakan bahwa adanya peningkatan efektivitas belajar yang signifikan sebelum dan sesudah menggunakan media *Pop Up Book* berbasis HOTS.